
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
                          
                        去る 2月 21日、山本集落会館で丸蔵自治会の役員を 
                    対象とした防災に関する話合いが行われました。 
                     日田市の「自主防災組織活性化事業」の一環で、NPO 
                    大分県防災活動支援センターの職員 2名（防災士）の進 
                    行により、地域の困り事や災害時に不安に思うこと等に 
                    ついて一人ずつ聞き取り、事業の参考としました。 
                     今後、県内各地域で防災活動の支援を行っているお二人 
                    の助言を受けながら、自主的な取組の検討を重ねます。 
                    次回は、3/17自治会の軽スポーツ大会に併せて、防災を 
                    学べる場を設けます。避難訓練に向けて事業が具体的に 
                    なれば、全地区に広げていく予定です。 
                     

むらづくり役場 
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事務所に地域の皆さんが作成した作品を「みんなのギャラ
リー」として展示しています。写真や絵画、手芸作品など
種類も様々 です。小学生から高齢者まで年代を問わず、ど
の作品も玄人はだしの力作揃い！ぜひご覧ください(̂ ^♪ 

防災に関する意見交換会 

『地域づくり講演会』開催！ 
振興協議会の本年度、最後の事業と
して実施しました。 
～みんなが主役のむらづくり～参加者
の意識は高まった・・・はずです！ 

 

 3月 12日、中津江振興局で～私にもできる”むらづく
り”～と題し、地域づくり講演会を開催しました。講師は
地域づくりのコーディネートで全国各地を飛び回って
いる、斎藤主税（ちから）さん。中津江でも住民自治
組織設立のきっかけとなる「むらづくり会議」で 3回に
わたり話をしていただいた方です。 
 組織は立ち上がったものの、まだ本来の住民自治には
程遠い状態の振興協議会。ヒトゴトではなく、ワガゴト
として現状を捉えていただく良い機会となりました。 
 講演には小学生も含め約 50人が参加。親しみやすい
口調で、各地域の取組み事例を交えながらの 2時間。今
後、組織が自立し、継続した活動ができる 2回目のきっ
かけとなるのを期待します。 
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。 

 

昨
年
10
月
に
ス
タ
ー
ト
し
た
ば
か
り
の「
中
津
江
む 

 

ら
づ
く
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が
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れ
と
い
っ
た
趣
味
や
特
技
も
無
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が
、
地
域

づ
く
り
が
趣
味
か
と
云
う
と
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申
し
訳
な
い
が

そ
う
で
も
な
い
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ギ
タ
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（
英
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察
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修
を
受
け
入
れ
ま
し
た 

佐伯市役所(2/21） 

市ノ瀬公民館で行われた
「ミニデイサービス」に
お邪魔しました！ 

これからの「むらづくり役場」の 
動きについて話し合っています！ 

役
員
紹
介 

☆役員の意外な！？一面 
・漬け物づくりの名人 
・自分の事より地域の事の方に 
 一生懸命！ 
・92 歳のお母さんから、たま 
 に、体の心配をされる(^^) 
 

 

新
し
い
住
民
自
治
組
織 

『
む
ら
づ
く
り
役
場
』
を
、 

日
田
市
内
で
、
一
番
最
初
に

設
立
し
ま
し
た
。 

 

し
か
し
、
組
織
が
あ
れ
ば

何
で
も
直
ぐ
に
出
来
る
わ
け

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

住
民
の
皆
様
の
御
理
解
と

御
支
援
を
い
た
だ
き
、
皆
様

に
寄
り
添
い
、
支
え
る
組
織

に
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。 

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

副会長 
津江 良治さん 

（二又） 

竹田市自治会長会（2/25） 

10月 260人 1月 192人 
11月 215人 2月 190人 
12月 203人 小計 1060人 

事務所来訪者 
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